



Afirma Ricardo Monreal que reunión con Sheinbaum fue un estímulo para legisladores

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió esta mañana en Palacio Nacional con los diputados y senadores de Morena y aliados para hablar sobre las reformas aprobadas y las que están por discutirse. Luego de la reunión, el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal** afirmó: “Buena reunión, la verdad es que es un estímulo de la Presidenta, el hombre público está hecho de atenciones y cortesías y ella ha sido una mujer muy atenta y muy cortes y ahora nos invitó para saludarla, fue un reencuentro porque teníamos días que no la veíamos muchos de los legisladores”.

<https://drive.google.com/file/d/1EXZt6-Bm-ksgs4inf6WD5UNy7M3r9CDH/view>